

Tahun 2021, Aset Kripto Pilihan Tepat Berinvestasi

Tanggal : Senin , 26 Juli 2021
Media : Suara Merdeka
Halaman : 8
Wartawan : Istimewa
Muatan Berita : Positif
Narasumber : None ()
Rubrik : berita
Topik : Kripto

Tahun 2021, Aset Kripto Pilihan Tepat Berinvestasi

Lantas apa yang menyebabkan aset kripto jadi pilihan. Diantaranya yaitu karena permintaan kripto terus meningkat, khususnya bitcoin. Aset kripto yang bersifat terdesentralisasi sehingga tidak terlalu berpengaruh terhadap resesi ekonomi di suatu negara.

Indonesia misalnya, pada masa pandemi Covid seperti saat ini, mengalami resesi ekonomi, tidak mempengaruhi aset kripto, karena karakteristiknya yang terdesentralisasi.

Dari sisi keamanan, cukup aman. Karena investasi kripto dinilai memiliki likuiditas tinggi, karena sudah banyak regulasi yang ditetapkan. Regulasinya juga dibuat lebih ketat akan membantu meningkatkan aktivitas perdagangan dan harga aset kripto.

Peraturan yang dibuat juga dapat mengatasi penipuan kripto yang telah menggagalkan keinginan investasi beberapa investor, sehingga peraturan itu membuat koin kripto baru dan peluang investasi harus mematuhi kriteria regulasi tertentu. Peraturan tersebut akan mengamankan kekhawatiran calon investor dan memberikan landasan lebih kuat bagi pertumbuhan investasi kripto di masa

depan.

Tepat Memilih Investasi Aset Kripto

Namun mendapatkan hasil yang maksimal, maka perlu tepat menjatuhkan pilihan aset masa uang kripto terbaik untuk berinvestasi. Sebab, banyaknya jenis aset kripto, yang mencapai hingga lebih dari 5000 jenis aset kripto. Namun setidaknya ada beberapa jenis aset kripto yang dapat dipilih untuk investasi, yang dinilai memiliki aset terbaik. Diantaranya yaitu:

1. Bitcoin (BTC)

Sebagai aset kripto pertama di dunia, bitcoin masih menjadi investasi kripto terbaiknya saat ini. Meski harganya sempat turun pada 2018, bitcoin diprediksi akan kembali pada tahun mendatang. Penyebabnya, karena saat ini sekitar 80% bitcoin sudah berhasil ditambah dan hanya akan ada sisa 20% atau sekitar 3 juta koin yang masih dicari.

Selama ini, Bitcoin telah menunjukkan pertumbuhan stabil dan konsisten. Bitcoin masih mendominasi altcoin. Ketika Bitcoin turun, sebagian besar altcoin lain akan turun juga.

Sudah tidak dipungkiri, pada sekarang, investasi menjadi pilihan banyak orang. Sebab, selain sebagai sumber penghasilan, investasi juga sarana untuk memutarakan uang. Karena itu, seiring dengan kemajuan teknologi, aset kripto menjadi investasi yang menjanjikan. Sehingga tidak heran, bila aset kripto menjadi pilihan banyak orang.

Harga bitcoin sudah mencapai Rp 826 juta, pada 22 April lalu. Ini sudah tergolong tinggi. Meski demikian, harga tersebut bukan yang tertinggi. Harga tertinggi dicetak bitcoin pada 13 April, mencapai Rp 934 juta.

2. Ethereum

Aset lain, yaitu blockchain ethereum. Aset ini memungkinkan ribuan proyek berkembang di atasnya membuat ethereum menjadi token paling berpengaruh. Pertumbuhan pesat pada aset kripto ini didukung kekuatan jaringan. Aplikasi dan ekosistemnya lebih terdesentralisasi yang mengandalkan jaringan Ethereum, akan menjadi token ETH yang lebih kuat. Sehingga investor tertarik untuk berinvestasi. Jenis aset kripto ethereum perlahan-lahan naik.

3. Ripple (XRP)

Bekerja sama dengan perusahaan keuangan besar di dunia seperti Mastercard, Western Union, MoneyGram, dan BMO, membuat harga ripple melonjak dalam dua tahun lalu (2018). Teknologi dan jaringan kuat dengan cepat membuka peluang baru di bidang perdagangan internasional, perbankan, dan jaringan pembayaran. Dengan bertambahnya daftar perusahaan yang menggunakan layanan ripple, prediksinya harga aset kripto ripple akan terus meningkat pada beberapa tahun ke depan.

4. Binance Coin

Asset kripto selanjutnya yaitu Binance coin (BNB). Pada awalnya

dikenalkan sebagai cara untuk mendukung Binance pada awal pertumbuhan. Binance coin diluncurkan melalui Initial Coin Offering (ICO) yang saat itu berlangsung pada 26 Juni- 3 Juli 2017. BNB dikeluarkan sebagai token ERC20 yang berjalan pada jaringan Ethereum dengan total 200 juta koin.

Harga BNB bahkan mencapai Rp 8,4 juta 22 April 2021. Naik hingga 917,04% dibanding Januari, saat itu seharga Rp 830 ribuan. Naiknya harga BNB disebabkan adanya faktor fundamental, seperti berkurangnya suplai yang beredar, Burna Binance bernilai jutaan dolar serta kinerja sistem kuat dari Binance saat masa Bear Market (kondisi harga pasar saham sedang memiliki tren melemah).

5. DOGE COIN

Koin yang pertama kali diluncurkan pada tahun 2013 belum memiliki fundamental kuat layaknya bitcoin atau ethereum. Meski demikian, koin ini mencapai harga tertinggi 19 April 2021, Rp 6.850 setelah meningkat lebih dari 600% dari harga semula di kisaran Rp 1.000 hanya dalam waktu sepekan.

Kenaikan signifikan terhadap harga dogecoin itu, diyakini terkait dengan cuitan seorang Miliarder yang juga CEO dari perusahaan Tesla dan SpaceX, Elon Musk melalui akun Twitternya. Elon beberapa kali terlihat mencuit tentang kripto dan DOGE di akun Twitternya itu.

6. Toko Token (TKO)

Selanjutnya adalah Toko Token. Ini merupakan proyek aset kripto lokal pertama dengan model token hybrid,

berfungsi sebagai gabungan dari token CeFi (Centralized Finance) dan token DeFi (Decentralized Finance) yang diluncurkan awal April 2021.

TKO masuk ke dalam aset kripto yang akan naik di tahun 2021 karena memiliki fundamental yang kuat. Selain didukung Binance, Toko Token mengalami kenaikan hingga 3000% pada 30 menit pertama saat listing di Tokocrypto.

Dari mata uang kripto yang akan naik 2021 tersebut, sangat tepat untuk siap untuk dimiliki. Terlebih berinvestasi aset kripto saat ini, bisa mudah diakses dan cepat. Beberapa platform exchange sudah terverifikasi oleh Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) dan mempunyai aplikasi penunjang kebutuhan berinvestasi di aset kripto secara mudah.

Selain mudah dan aman, berinvestasi aset kripto bisa dilakukan mulai dengan nominal murah. Dengan menggunakan Tokocrypto sebagai exchange aset digital, investasi bisa dimulai dengan minimal biaya Rp 50.000. Nominal tersebut bisa digunakan sebagai modal awal untuk memulai berinvestasi dari aset kripto yang akan naik pada 2021.

Dengan deposit awal sebesar Rp 50.000 sudah bisa membeli berbagai jenis aset kripto yang tersedia di Tokocrypto. Selain itu, fasilitas yang dimiliki Tokocrypto bisa dinikmati, seperti Aplikasi jual-beli (trading) yang sudah tersedia di Android maupun iOS, group telegram berisi para trader dan investor berpengalaman, serta fasilitas penunjang keamanan yaitu dua faktor authentication. Tunggu apa lagi, bergabung bersama Tokocrypto. (adv)

